
“Gabinete Vereador Ernaninho”
REQUERIMENTO

N°750/2010 

      “Solicito ao Executivo,  em 
caráter  de  urgência  a  reforma  dos 
Deck’s  em  toda  a  orla  da  praia  de 
Boiçucanga”.

Senhor Presidente,

Considerando  que  em  visita  ao  Bairro  de  Boiçucanga  este 

Vereador constatou a necessidade de reforma dos deck’s em toda a orla da praia.

Considerando que a deteriorização dos pisos e dos corrimãos 

dos deck’s podem ocasionar acidentes para a população e visitantes que freqüentam a 

praia de Boiçucanga, principalmente nos fins de semana, feriados e festas de fim de 

ano. 

Considerando que o piso e o corrimão estão deteriorados devido 

à ação do tempo e com a aproximação das festas de natal e principalmente com a 

virada do ano, a aglomeração de pessoas, moradores e turistas, para prestigiarem a 

queima de fogos é muito grande, o peso que estará sobre esses pisos danificados será 

enorme e com isso o risco de desabamento dos deck’s é eminente. 

       

Sendo assim, este Vereador vem solicitar ao Poder Executivo, 

providências quanto à reforma dos deck’s em toda a extensão da orla de Boiçucanga, 

salvaguardando assim a integridade das pessoas que utilizam a praia. Segue fotos em 

anexo. 



É que:



O  Vereador  infra-assinado  nos  termos  regimentais  em  vigor 

REQUER ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, solicitando digne-se Vossa Excelência, 

informar para o conhecimento desta casa de lei o que segue: 

a) Existe a possibilidade de reformar todos os deck’s  da praia de 

Boiçucanga?

b) Caso seja possível, a reforma poderá ser feita antes das festas de 

fim de ano, para que seja sanado o risco de acidentes no local? Qual o prazo para a 

execução dessa reforma?

c) Caso não seja possível, quais os motivos e o que poderá ser feito 

para melhorar a segurança dos deck’s ?

Plenário da câmara municipal, Sala Vereador Zino Militão dos 
Santos, 23 de novembro de 2010.

ERNANE PRIMAZZI
“ERNANINHO”

VEREADOR


